

SEPTEMBRE 2024

L'APÉRO DES FRENCHY

Ce vendredi 6 septembre, les jardins de l'Hippodrome ont été transformés en un lieu festif et ont offert une manière parfaite de prolonger l'été avec un apéritif géant en plein air, dédié au meilleur de la chanson française !

Près de 3 000 personnes ont revêtu leurs plus belles tenues d'écolier(e) pour profiter pleinement de cette soirée.

L'événement a également proposé plusieurs animations, telles qu'un photobooth, de la pétanque et de nombreux food-trucks.

Cette troisième édition a été une fois de plus un succès pour l'Apéro des Frenchy !



SALON DES ANIMAUX DE COMPAGNIE

La 11ème édition du Salon des Animaux de Compagnie a eu lieu les samedi 14 et dimanche 15 septembre et a compté plus de 100 exposants professionnels permettant de faire découvrir des animaux d'exception ainsi que des soins et des conseils pour le bien-être animal. Il y avait également plusieurs food-trucks, une ferme pédagogique, des balades à poney et des animations pour toute la famille !



JOURNÉES DU PATRIMOINE

L'Hippodrome de la Côte d'Azur est un site emblématique de Cagnes-sur-Mer, inauguré en 1952 et reconnu pour ses courses d'Obstacle, de Plat et de Trot.

Idéalement situé en bord de mer avec une vue splendide sur les Alpes, cet hippodrome, le deuxième plus important de France, est un lieu incontournable pour les amateurs de courses et pour tous ceux qui souhaitent découvrir ce patrimoine sportif et culturel de la région.

Le dimanche 22 septembre, à l'occasion des Journées du Patrimoine, des visites guidées, organisées en collaboration avec l'Office de Tourisme de Nice Côte d'Azur - Bureau d'Information de Cagnes-sur-Mer, ont permis d'explorer les coulisses de l'Hippodrome et de découvrir son histoire.



SALON PRIVÉ

Le mardi 24 septembre, l'Hippodrome de la Côte d'Azur a accueilli un salon privé réunissant les acteurs des Comités d'Entreprise de sept secteurs d'activité. Cette journée a favorisé les échanges entre élus de CSE, représentants du personnel et fournisseurs. Au total, 80 exposants étaient présents pour participer à l'événement.



VIDE-GRENIER



Le dimanche 29 septembre, un vide-grenier solidaire a eu lieu à l'Hippodrome de la Côte d'Azur, organisé par la ville de Cagnes-sur-Mer au bénéfice du Téléthon, avec l'intégralité des profits reversée à cette association.



PRÉPARATION DES PISTES

Comme chaque année, après le meeting d'été, du ray-grass 4-4-2 a été semé afin de préparer les pistes en herbe pour le meeting d'hiver et pour que les chevaux puissent s'entraîner et courir dans les meilleures conditions.



AVANT SEMENCE



APRÈS 8 JOURS
DE PLANTATION



APRÈS 25 JOURS
DE PLANTATION

ENTRETIEN DE L'HIPPODROME PRÉPARATION DU MEETING D'HIVER



Remplacement des
anciennes canalisations



Mise à jour des photos
sur le mur des Records
de Vitesse



Rafraîchissement de la
peinture dans la
Salle des Balances